

Сокровища земные и небесные

Матфея 6:19-24

«Если ваше сокровище на небе, то ваши интересы тоже будут там. Это учение побуждает нас узнать, обдумал ли Иисус то, о чем говорил. Если да, то перед нами встаёт вопрос: что нам делать с нашими земными сокровищами? Если нет, то следует задать себе другой вопрос: что нам делать с нашей Библией?»

(Вильям Макдональд)

1. Сокровища и приоритеты жизни (стихи 19-21)

Вопросы:

- Ст. 19. Что такое «сокровища на земле»? В чем их польза и вред? (Быт. 13:2, Еккл. 10:19, Мтф. 19:22-24)
- Ст. 20. Что такое «сокровища на небе»? Как их можно собрать? В чем их ценность? (Луки 12:21, Мтф. 25:40)
- Ст. 21. Почему сердце следует за сокровищем? В чем опасность «земных сокровищ» и как найти правильный баланс? (1Тим. 6:10, 1Кор. 6:12)

2. Око как зеркало души (стихи 22-23)

Вопросы:

- Что такое «око» и как оно может быть «светильником для тела»?
- Что значит иметь «чистое» или «худое» око? Как это влияет на всю жизнь человека? (Титу 1:15, Пс. 50:12)
- Как наши приоритеты и желания влияют на наш взгляд на мир?

3. Проблемы разделённого сердца (стих 24)

Вопросы:

- Кто такие «два господина» в этом стихе? Почему между ними невозможно «разделённое служение»?
- Почему невозможно одновременно любить Бога и деньги? (Иак. 4:4, Кол. 3:5)
- Что является ареной борьбы за служение этим двум господам? (Прит. 4:23)
- В чем заключается борьба между любовью и ненавистью, усердием и нерадением в повседневных решениях?
- Как можно определить, кому ты по-настоящему служишь? (Рим. 6:16, Мтф. 7:20)
- Какие практические шаги можно предпринять, чтобы поменяться и выбрать служение Богу? (Рим. 12:1-2)

Earthly and Heavenly Treasures

Matthew 6:19-24

“If your treasure is in heaven, your interests will be there as well. This teaching compels us to ask whether Jesus really thought through what He was saying. If He did, then the question for us is: what are we going to do with our earthly treasures? If He didn’t, then we must ask another question: what are we going to do with our Bible?”

(William MacDonald)

1. Treasures and Life’s Priorities (Verses 19-21)

Questions:

- v.19 – What are “earthly treasures”? What benefit and harm can they bring? (Gen. 13:2, Eccl. 10:19, Matt. 19:22-24)
- v.20 – What are “heavenly treasures”? How can we store them up? Why are they valuable? (Luke 12:21, Matt. 25:40)
- v.21 – Why does the heart follow the treasure? What is the danger of earthly treasures, and how can we find the right balance? (1 Tim. 6:10, 1 Cor. 6:12)

2. The Eye as the Mirror of the Soul (Verses 22-23)

Questions:

- What is the “eye,” and how can it be the lamp of the body?
- What does it mean to have a “good” or “bad” eye? How does this affect a person’s entire life? (Titus 1:15, Ps. 51:10)
- How do our priorities and desires shape our view of the world?

3. The Problem of a Divided Heart (Verse 24)

Questions:

- Who are the “two masters” in this verse? Why is divided service between them impossible?
- Why can’t we love both God and money? (James 4:4, Col. 3:5)
- What is the battleground for serving these two masters? (Prov. 4:23)
- What does the conflict between love and hatred, zeal and neglect look like in daily decisions?
- How can we identify whom we are truly serving? (Rom. 6:16, Matt. 7:20)
- What practical steps can we take to change and choose to serve God? (Rom. 12:1-2)